



WIE SICHER IST ES, DURCH SÜDAFRIKA ZU REISEN?

Fragen & Antworten

Wie sicher ist es, durch Südafrika zu reisen?

Reisen durch Südafrika sind eine sichere Sache, wenn man ein paar grundsätzliche Sicherheitsvorkehrungen einhält:

Was mache ich mit meinen Wertsachen und wie verhalte ich mich beim Geld abheben?

Wertsachen sollten an einem sicheren Ort verwahrt werden, am besten im Hotelsafe. Das Gepäck nicht offen und unbewacht herum stehen lassen. Auch sollte man nicht mit teurem Schmuck oder Kameraequipment durch abgelegene Gegenden ziehen bzw. unnötig Aufmerksamkeit an Geldautomaten auf sich lenken (lieber Automaten innerhalb von Gebäuden nutzen). Hier gilt die grundsätzliche Regel, sich nicht von fremden Personen helfen lassen bzw. die EC-Karte aus der Hand geben.

Wie verhalte ich mich mit dem Mietwagen?

Wenn man mit einem Mietwagen unterwegs ist, gilt: Autotüren und Fenster sollten geschlossen werden, sobald man das Auto parkt. Am besten auch während der Fahrt die Zentralverriegelung aktivieren. Das Gepäck sollte uneinsehbar im Kofferraum verstaut werden. Außerdem sollten Kunden Ausflüge oder den nächsten Teil des Roadtrips so planen, dass sie möglichst noch im Hellen das Tagesziel erreichen. Nicht überall sind die Straßen in der Dunkelheit perfekt ausgeleuchtet und man läuft Gefahr, sich zu verfahren. Vielerorts weisen Parkwächter in leuchtenden Westen auf freie Parkplätze hin und passen gleichzeitig auch auf die Autos auf. Bezahlt wird bei der Abfahrt – je nach Dauer zwischen 5 und 10 Rand. Anhalter sollten lieber nicht mitgenommen werden.

Wie bewege ich mich vor Ort und kann ich abends ausgehen?

Es bietet sich immer an, die Einheimischen nach Rat zu fragen, wenn man unsicher ist, wie man sich verhalten soll oder wo man spazieren gehen kann. Die Südafrikaner sind sehr hilfsbereit und man kommt leicht ins Gespräch. Nachts empfiehlt es sich ein Taxi zu nehmen, welches man überall an der Rezeption oder im Restaurant rufen lassen kann. Als Faustregel gilt; überall wo Leben und Trubel herrscht, kann man sich unbesorgt ins Getümmel stürzen, nur einsame Gegenden sollte man nachts meiden.

Wenn ihr besonders vorsichtige Kunden habt, ratet ihnen vor Ort eine Sim-Karte zu kaufen. Dann können sie jederzeit telefonisch Hilfe holen, sollten sie eine Panne oder einen Unfall haben. Die landesweite Polizeirufnummer lautet: Tel. 10111, die von Krankenwagen Tel. 10177.